

Anweisung zum Alleinarbeiten außerhalb der regulären Dienstzeiten für das Zentrum für Pathobiochemie und Genetik

Alleinarbeiten dürfen nur **unterwiesene und erfahrene Personen**, mit einem Mindestalter von 18 Jahren, wenn das Experimentelle Design dies unbedingt notwendig macht.

Vor Beginn der Arbeiten ist der direkte Vorgesetzte – Gruppenleiter zu informieren bzw. soll eine Abstimmung über diese mit dem direkten Vorgesetzten – Gruppenleiter erfolgen. Die voraussichtliche Arbeitszeit – Uhrzeit (Beginn und Ende) ist dabei anzugeben.

Nach Beendigung der Tätigkeit und Verlassen des Gebäudes ist der direkte Vorgesetzte – Gruppenleiter zu kontaktieren, am besten via SMS oder auch E-Mail.

Ich arbeite mit - Gasflaschen ja nein
 - Dewargefäßen ja nein

Der Nachweis der Unterweisung ist mit Angabe von Datum und Unterschrift der Mitarbeiterin/des Mitarbeiters innerhalb der Organisationseinheit aufzubewahren.

Instruction to work alone outside of regular working hours for the Center for Pathobiochemistry and Genetics

Only instructed and experienced people with a minimum age of 18 years are allowed to work alone if the experimental design makes this absolutely necessary.

Before starting work, the direct supervisor - group leader must be informed or it should be coordinated with the direct supervisor - group leader. The expected working time (start and end) must be specified.

After completing the activity and leaving the building, the direct supervisor - group leader must be contacted, ideally via SMS or e-mail.

I'm working with - Gas Cylinders yes no
 - Dewares yes no

Proof of instruction must be kept within the organizational unit, stating the date and signature of the employee.

.....
Ort, Datum – Name, Unterschrift der/s Unterwiesenen – Name, Unterschrift der/s Unterweisenden